

**Changements ecclésiastiques dans le diocèse de Québec pour l'année 1893**

M. J.-A. Bureau a été nommé curé de Saint-Michel ; M. A. Gauthier, curé de Saint-Basile ; M. F.-N. Fortier, curé de Kamouraska ; M. P. Lavoie, curé de Saint-Sylvestre ; M. J. Marquis, curé de Saint-Nicolas ; M. A. Déziel curé de Beauport ; M. N.-H. Leclerc, curé de Beaumont ; M. C. Richard, curé de Saint-Gervais ; M. F. Garneau, curé de Saint-Roch des Aulnaies ; M. E. Laliberté, curé de Sainte-Marguerite ; M. A. Bouchard, curé de Notre-Dame de la Garde ; M. G. Lemieux, curé de Saint-Ferréol ; M. A.-H. Vaillancourt, curé de l'Ange-Gardien ; M. A. Fortin, curé de Saint-Pierre de Broughton ; M. F. Bégin, curé de Saint Gerinain ; M. P.-A. Ouellet, curé de Saint-Onésime ; M. L. Coulombe, curé de Saint-Gilbert ; M. D. Guimond, curé de Saint-Philémon ; M. J.-O. Langlois, curé de Saint-Adrien ; M. A. Caron, curé de Saint-Eleuthère ; M. U. East, curé de Sainte-Rose ; M. P. Grondin, curé de Saint-Bruno ; M. Ab. Vaillancourt, curé de Saint-Patrice de Beaurivage ; M.-A. Gagnon, curé de Notre-Dame de Lourdes ; M. J.-D. Beaudoin, desservant de la Congrégation de Saint-Roch ; M. A. Scott, desservant de Sainte-Foye ; M. H. Dorion, desservant de la Grosse-Île.

**Changements ecclésiastiques dans le diocèse de Nicolet**

M. H. Alexandre, transféré de la cure de Drummondville au chapelinat des Sœurs de l'Assomption à Nicolet ; M. T. Quinn, de la cure de Saint Thomas à celle de Drummondville ; M. Roy, du chapelinat des Sœurs de l'Assomption à la cure de Saint-Thomas ; M. E. Buisson, de la cure de Saint-Christophe à celle de Saint-Bonaventure ; M. E. Grenier, de la cure de Saint-Bonaventure à celle de Saint Christophe ; M. G. Béliveau, de la cure de Sainte-Elizabeth à celle de Sainte-Anne-du-Sault ; M. C. Lafond, de la cure de Sainte-Anne-du-Sault à celle de Sainte-Elizabeth ; M. E. Boisvert, du vicariat de la Baie à la desserte de Notre-Dame de Pierreville ; M. A. de Courval, du vicariat de la Baie à la cure de Saint-Samuel ; M. A. Manseau, du vicariat de Saint-Christophe à la mission de Notre-Dame du Saint-Rosaire ; M. G. Carignan, du vicariat de la cathédrale à celui de la Baie ; M. J. Labelle, du vicariat de Notre-Dame de Stanbridge à celui de la Baie ; M. S. Béliveau, du vicariat de Saint-David à celui de Saint-Christophe ; M. A. de Gonzague, du vicariat de Bécancourt à celui de Saint-David ; M. P. Cardin, du vicariat de